
5 Pièces

149 m²

Réf. 84137555

920 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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RARE : À seulement 5 minutes au centre de Boulouris, ainsi que de la

gare, des commerces et de la plage, cette propriété a été récemment

rénovée  avec  goût.Nichée  au  sein  d'une  petite  copropriété  de  deux

lots,  Ce rez-de-villa  offre  un jardin  de 550 m² et  l'accès à une piscine

commune.Elle  se  compose  d'une  entrée,  d'un  salon/séjour  avec  une

cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  de  quatre  chambres,  chacune

avec  sa  propre  salle  de  douche,  de  trois  toilettes  et  d'un  abri  pour

voiture.La  rénovation  a  été  effectuée  avec  des  matériaux  de  qualité,

offrant des finitions soignées. Ce bien atypique ...

RARE:  Just  5 minutes  from the centre  of  Boulouris,  as  well  as  the station,  shops

and beach, this  property  has recently  been tastefully  renovated.Nestling in a small

co-ownership  of  two  lots,  this  ground-floor  villa  has  a  550  sqm  (5920  sq.ft.)

garden and access to a communal swimming pool.It comprises an entrance hall, a

living  room with  a  fully-equipped open-plan  kitchen,  four  bedrooms,  each with  its

own shower room, three toilets and a car port.The renovation has been carried out

using  quality  materials,  with  meticulous  finishing  touches.  This  unusual  property  is

an ideal compromise between ...
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